



## Ring Nr. 23

Klaus Meine zum Lied „Wind of Change“:

„Mein Gedanke war: Die ganze Welt in einem Boot und alle sprechen eine Sprache.“

Dieser Ring zeigt eine Weltkugel, getragen durch zwei Ringschienen, die die Himmelsrichtungen Norden, Süden, Westen und Osten symbolisieren – von allen Seiten gleich zu tragen als Symbol für eine offene, von allen Seiten und für alle Seiten gleiche Welt. Weltoffen, ohne Grenzen.

Der Universalgelehrte Gottfried Wilhelm Leibniz, der als wichtigster Vordenker seiner Zeit gilt, sagte: „Gott hätte die Welt nicht geschaffen, wenn sie nicht unter allen möglichen die beste gewesen wäre.“ Dieses Zitat zierte den äußeren Bereich des Rings rund um die Weltkugel.

Klaus Meine und G. W. Leibniz gelten bzw. galten auf ganz unterschiedliche Weise als frühe Visionäre ihrer jeweiligen Zeit. Klaus Meine hat es geschafft, durch sein Wirken als Musiker und Weltmensch Menschen zu vereinen und Mauern zu überwinden. Dieser Ring steht für eine friedliche Welt, getragen durch die Musik von Klaus Meine.

Die Symbole des Rings aus 925/- Sterlingsilber, 900/- Gold und 3 Brillanten stehen für den weltweit erfolgreichen Musiker und für den Menschen Klaus Meine:

**Menschen:** Mit seiner Musik hat er Menschen miteinander vereint.

**Frieden:** Mit seiner Musik setzt er sich für Frieden ein.

**Leben (Baum):** Mit seinem sozialen Engagement setzt er sich für seine Mitmenschen ein.

**Musik:** 50 Jahre Bühnenpräsenz als Musiker.